
【例会内容】 

11月例会は、岡崎商工会議所大ホールにて、岡崎市都市

整備部乙川リバーフロント推進課課長の香村尚将様、岡崎

市都市整備部拠点整備課課長の中田利隆様、株式会社ア

ール・アイ・エー設計部長の原口尚也様をお招きし、市政塾

「私たちで岡崎の街をつＱＵＲUWA（くるわ）」と題して、岡崎

市のこれからの街づくりについて学び、私たちが岡崎商工会

議所青年部として、どの様に地域振興に寄与できるのか、ま

たその中で新たなビジネスチャンスや自社事業の発展につ

なげられるのか、そのヒントを持ち帰っていただく事を目的と

した講師例会を開催いたしました。 

 

講演①では、岡崎市都市整備部乙川リバーフロント推進

課課長の香村尚将様に QURUWA 戦略について、全体の計

画を中心にご説明いただきました。次に岡崎市都市整備部

拠点整備課課長の中田利隆様に北東街区（東岡崎駅周辺）

の計画についてご説明いただきました。 

 

講演②では、北東街区（東岡崎駅周辺）を設計された株式

会社アール・アイ・エー設計部長の原口尚也様に設計のコン

セプトや他の開発事例紹介をしていただきました。 

 

事業計画についてのＣＧを見る機会はなかなかなく、参加

したメンバーは、今後の岡崎市が発展していく姿を具体的に

イメージしていただけました。 

 

また、街図栗弁当と称した、秋の味覚をふんだんに使った

豪華弁当も大変好評でした。 

 

メンバーから回収させていただいたアンケートや事業所紹

介は、後日、岡崎市や原口様に提出させていただきました。 

 

今回の 11 月例会を通じて、今後の地域振興や、新たなビ

ジネスチャンス（自社事業の発展）につなげるためのヒントを

持ち帰っていただける、実りの多い講師例会となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【委員長所感】 広報委員会 山口委員長 

 市政という大きなテーマの中から、どの様な例会にして

いくか、5 月頃から委員会で揉んで参りました。最終的に、ま

ちづくり一本に絞り込んだ中で、開発事業等の説明会になら

ないかというのが一番の懸念点でした。例会の目的に合った

内容にできる様に、岡崎市都市整備部の皆様や株式会社ア

ール・アイ・エーの原口尚也様と打合せを重ねてきました。 

色々な職種のメンバーに参加していただきますので、皆様

に興味を持っていただける内容にできるのか、不安な気持ち

もございましたが、講師の方々や委員会メンバーのご協力の

おかげで、大きなトラブルも無く、ご参加いただいたメンバー

に今後の岡崎がどの様に発展していくのかを具体的にイメー

ジしていただきながら、楽しんでいただける内容にできたの

ではないかと感じております。 

今回の例会を通じて、一人でも多くのメンバーが、今後の

地域振興や、新たなビジネスチャンス（自社事業の発展）に

つなげるためのヒントを持ち帰っていただけたなら幸いです。 

ご出席いただいた岡崎 YEG メンバーの皆様、ご協力いた

だいた広報委員会の皆様、本当にありがとうございました。 

平成 30 年度 

１１月例会 
市政塾 
「 私 た ち で 岡 崎 の 街 を    

つ QURUWA（くるわ）」 

 

        日時：１１月７日（水）       

          １９時００分～２１時００分 

場所：岡崎商工会議所大ホール 

担当委員会：広報委員会 

参加者数：９７名 

 

 

 


